
Philippe Hardion                                                                                          Villemer le 10 juillet 2014
Pdt de l'association « Sauvons le Paradis »
36 grande rue
89113 Villemer

Objet : Enquête publique du projet éolien « les Beaux Monts » 
 
Mr Le Commissaire Enquêteur,

Je me suis intéressé de près aux documents soumis à notre attention dans le cadre de cette enquête,
me demandant comment ce projet pouvait-il nous être présenté alors que le site retenu était situé
entre deux projets rejetés pour des motifs patrimoniaux paysagers et biodiversité.
 
Ayant contribué activement à l'annulation de l'un deux par nos tribunaux, je vous avoue que je me
doutais bien du procédé utilisé : minorer les effets du projet dans l'étude d'impact !
 
Coté paysages, ici il suffit d'aller sur le site pour voir que le projet est en vue directe sur la ville de
Joigny, juste en face du secteur sauvegardé . Mais dans l'étude d'impact, on ne nous montre qu'une
vue depuis le stade qui fait apparaître le Mont Tholon à coté d'éoliennes bizarrement plus petites
que lui …
Pourtant j'ai bien lu page 34 du volet paysager : « Le Gros Mont (206m) élément repère du
paysage sera largement dominé par les éoliennes (+90m environ)»
Il est bien dommage de ne pas avoir fait une remarque similaire pour le Mont Tholon, car il mesure
222 m (Ign), et on le voit très bien depuis de nombreux endroits de Joigny, par exemple (photos
Google Maps ci-jointes) depuis le pont, les quais, l'Eglise Saint André ..
 
L'impact visuel nocturne sera lui aussi très important par le clignotement incessant des feux de
signalisation.

Coté biodiversité, aucune mesure compensatoire n'est présentée alors que le secteur est dans une
zone de sensibilité maximale vis à vis de l'avifaune comme le montre la carte des enjeux établie par
la Dréal de Bourgogne et la Ligue de Protection des Oiseaux dans son document de 2008-2009.
(Cartes des enjeux Bourgogne et extrait sur le site projeté ci-jointes)
 
Il  ne fait  donc aucun doute que l'étude d'impact n'est  pas honnête car elle n'a pas présenté ces
informations, et que par conséquent la population n'a pas été informée convenablement. 
Il est d'ailleurs regrettable que l'autorité environnementale ne s'en soit pas aperçue.

Bien sûr, l'association « Sauvons le Paradis » fera le nécessaire pour préserver l'environnement en
s'opposant à ce monstrueux projet.
 
Bien cordialement 




